



Erklärung gemäß Verordnung (EU) 2019/1021 (POP)

Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (POP) dient dem Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt vor diesen Stoffen durch eine möglichst baldige Einstellung bzw. durch eine Beschränkung auf ein Minimum für die Herstellung, das Inverkehrbringen und die Verwendung der besagten Stoffe. Zudem legt die Verordnung Bestimmungen über Abfälle fest, die aus diesen Stoffen bestehen, in denen diese Stoffe enthalten sind oder die durch diese Stoffe verunreinigt wurden.

Hiermit wird erklärt, dass in den von der Rheintacho hergestellten, weiterverarbeiteten und vertriebenen Produkten keine persistenten organischen Rohstoffe gemäß der POP-Verordnung (EU) 2019/1021 enthalten sind. Die hier gegebenen Aussagen basieren im Wesentlichen auf den Angaben aller mit unserem Produktportfolio verbundenen Herstellern, sowie deren Rohstofflieferanten.

Die entsprechenden Aussagen wurden von der Rheintacho Messtechnik GmbH nicht durch labortechnische Analysen gegengeprüft. Bitte beachten Sie, dass diese Erklärung ausschließlich für den Zustand der Artikel gelten, die sie beim Verlassen unserer Fertigung bzw. unseres Lagers aufweisen.

Rheintacho wird keine Haftung für andere Materialien oder Prozesse übernehmen, die in Kombination mit den hier genannten Produkten verwendet werden.

Declaration in accordance with Regulation (EU) 2019/1021 (POPs)

Regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POPs) aims to protect human health and the environment from these substances by phasing them out as soon as possible or by minimising the production, placing on the market and use of these substances. The Regulation also lays down provisions on waste consisting of, containing or contaminated by these substances.

We hereby declare that the products manufactured, processed and distributed by Rheintacho do not contain any persistent organic raw materials in accordance with the POP Regulation (EU) 2019/1021. The statements made here are essentially based on the information provided by all manufacturers associated with our product portfolio and their raw material suppliers.

The corresponding statements have not been checked by Rheintacho Messtechnik GmbH through laboratory analyses. Please note that this declaration applies exclusively to the condition of the articles when they leave our production facility or warehouse.

Rheintacho will not accept any liability for other materials or processes used in combination with the products mentioned here.

Freiburg, 19 December 2023

i.A. Ralf Dilberger

ppa. Andreas Gombert

Leitung Qualitätswesen / head of quality department

Technische Leitung / COO



Rheintacho
Messtechnik GmbH
Waltershoferer Straße 1
D - 79111 Freiburg im Breisgau



Rheintacho
Messtechnik GmbH
Waltershoferer Straße 1
D - 79111 Freiburg im Breisgau